

EN BREVE

El Centro Castilla León entrega siete carros

ROPA, JUGUETES Y LIBROS

El Centro Castilla León de Ermua ha conseguido recoger siete carros grandes de ropa, juguetes y libros para que sean tratados en las plantas de recuperación de Cáritas y entregados a las familias con menos recursos durante esta Navidad. La campaña fomentada por el centro regional en colaboración con Cári-

tas «cumplió objetivos», según los organizadores de la campaña, pese a que se llevó a cabo el sábado por la mañana con muy mala climatología. La campaña se desarrolló con una recogida mediante coches clásicos, que además de participar en la campaña se expusieron en la plaza Cardenal Orbe, durante parte de la mañana. Junto con estos vehículos acudieron a Ermua 70 personas de otros municipios que colaboraron como voluntarias en la iniciativa.



El mal tiempo no desanimó a los participantes. :: A. L.

Venta de entradas para espectáculos culturales

ANTZOKIA Y LOBIANO

Ya están a la venta de las entradas para la veintena de actuaciones culturales organizadas por el Ayuntamiento de Ermua en el Antzokia y Lobiano en 2018. La entradas cuestan desde los 8 a los 15 euros, dependiendo del espectáculo. Se pueden adquirir en Lobiano Kulturunea, de lunes a viernes de 9.00 a 21.00 horas, en los cajeros multiservicio de BBK y en la página web de Kutxabank.

Cáritas de Ermua lanza su campaña de Navidad de recogida de donaciones

Gracias a la campaña navideña se consigue financiar, entre otros, sus cursos formativos de cocina y costura y su proyecto de infancia

AINHOA LASUEN

ERMUA. Cáritas de Ermua lanza su campaña anual de recogida de donativos en Navidad a todos los hogares ermuarra. Esta asociación parroquial solicita la ayuda de la población local, a través de donativos, para poder abordar un año más las actuaciones que fomenta para el apoyo a las familias y personas «que lo están pasando mal a nuestro alrededor», explican desde la asociación parroquial.

La aportación se puede realizar a través de la cuenta de Cáritas de Ermua-Mallabia de la BBK 2095 0040 60 2040006637 o depositando el sobre en la colecta de cualquiera de las eucaristías que se realizan en las iglesias de ambos municipios o acercándose a los locales parroquiales.

Cabe destacar que esta asociación parroquial ayudó en el anterior ejercicio a 80 familias y 54 personas del



Las parroquias de Ermua y Mallabia organizan las actividades. :: A. LASUEN

municipio. Estas últimas fueron las participantes en alguno de los diferentes programas que organiza este grupo de personas voluntarias del municipio. En concreto, el año pasado 14 niños y niñas del municipio participaron en su proyecto infancia. Esta iniciativa permitió que 14 niños y niñas de Ermua pudieran merendar en los salones parroquia-

les, mientras realizaban sus deberes o jugaban con la colaboración de sus monitoras durante las tardes de los días laborables de todo el año.

De este modo se cubren las carencias de los pequeños de las familias que sufren la falta de recursos y se asegura una correcta alimentación y apoyo educativo a esta población infantil de la villa.

Durante 2016, según se informa en la nota enviada a todos los hogares ermuarra, también se organizó un programa de cocina, la iniciativa de mayor antigüedad junto con la de costura en Ermua, que reunió y formó a 18 personas en unas nociones básicas de cocina, para poder abordar posteriormente una búsqueda de empleo con mayores ga-

rantías.

El aprendizaje para la búsqueda de empleo con mayores posibilidades es también uno de los objetivos del taller de costura que se organizó el año pasado y que contó con 10 participantes.

Por último, también se organizó un taller de manualidades en el que participaron 12 personas del municipio.

En todas estas acciones, que persiguen aumentar la formación para la inserción social y aumentar la calidad de vida de los más pequeños del municipio, se invirtieron 2.461,50 euros.

Ekorropa

Otras acciones organizadas por Cáritas en Ermua en 2016 incluye la actividad de la tienda Ekorropa de Goienkale.

El objetivo primordial de estas tiendas de segunda mano es el de la creación de nuevos puestos de trabajo, tanto en la atención al público, como en el tratamiento de las prendas que se reciben desde los contenedores verdes de ropa que se encuentran en las calles ermuarra y de los donativos personales realizados por particulares.

Colaborando con este sistema también se fomenta el reciclaje de prendas, puesto que las que se recogen y no valen se transforman en trapos, evitando aumentar los residuos y contaminación que genera este material, gracias a la recuperación de prendas que se realiza en las plantas de Cáritas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 7.45
PAMPLONA-EIBAR
Laborables y festivos: 11.00.
EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA

Todos los belenes ganaron

85 niños y niñas del municipio participaron en la exposición de belenes

ANDER SALEGI

DEBA. El ambiente navideño está presente en los diferentes rincones de la localidad. Los establecimientos lucen adornos típicos de estas fechas, las luces alumbran diferentes puntos del pueblo. El domingo la parroquia se sumó a este ambiente, y es que 85 niños y niñas del municipio participaron en la exposición de belenes organizada un año más por la catequesis.

La edición de este año tuvo un cambio de formato respecto a otras ediciones. No se celebró un concurso sino más bien fue una exposición. Todos los niños de entre 6 y 12 años que participaron recibieron premio. Un total de 16 trabajos fueron presentados en el Claustro de la iglesia a primera hora de la mañana. La modalidad la escogió cada uno, y la verdad es que hubo de todo un poco, pero eso sí todos estuvieron muy bien elaborados y tuvieron mucho nivel. Una vez que los participantes depositaron los belenes en las mesas, se dirigieron a escuchar la misa oficiada por el párroco local. Durante la misa se aprovechó para bendecir y abrir al público el belén que la parroquia ha elaborado.

Una vez concluido el acto religioso, llegó la hora de conocer el premio que recibiría cada uno de los participantes. Al ser exposición y no concurso todos los niños fueron obsequiados con una bolsa en cuyo interior pudieron encontrar chucherías, bolígrafos, un yo-yo y muchas cosas más. La exposición permanecerá en el Claustro hasta después de Reyes, y el horario de visitas será de 9.00 a 13.00 horas por la mañana y de 18.00 a 20.00 por la tarde.

Belén viviente

El próximo miércoles día 27 de diciembre, a las 12.00, más de un centenar de niños de la localidad, representarán un belén viviente en la pa-



Portando el belén hasta el Claustro. FOTOS ANDER SALEGI



Una original representación, realizada con huevos.



Un belén rico, rico...

rrroquia, organizado, como todos los años, por la Catequesis.

Los niños ataviados con los atuendos propios para la ocasión, desfilan

rán en orden desde los locales de la Catequesis Parroquial a las 11.30 horas hasta la Iglesia, donde tendrá lugar la escenificación.

Euskal Herriko animazioaren erakusketa

A.S.

DEBA. Gutxi falta da Animadeba 2017 hasteko. Atzotik eta 29rarte Agirre jauregiko ispiluen gelan 'Muittu' Euskal Herriko marrazki bizidunen erakusketa bat egongo da.

Erakusketa honen helburua, marrazki bizidunen artea eta aberastasuna jendearteratzea da. Berezi-ki, honek duen gaitasun pedagogikoa, adimen suspertze eta irudimen lanketarako aukera. Euskal Herriak 80ko hamarkadan hasita, 2004ra-ino egin diren ekoizpenik garrantzitsuenen ibilbidea aurkezten da. Erakusketa 18tik 22ra 18:00etatik 20:00etara egongo da zabalik eta 26tik 29ra 18:30etik 20:30era.



Marrazki bizidunen erakusketa Ispiluen gelan. A.S.

ONDARROA

Indignación por la quema de contenedores

A.E.

ONDARROA. La quema de contenedores es una constante en Ondarroa en los últimos años. No termina un ejercicio anual sin que la Mancomunidad tenga que instalar nuevos contenedores, a consecuencia de la quema organizada, nuevamente, por desconocidos, con todo el gasto presupuestario que ello conlleva en la instalación de otros nuevos.

No obstante, la principal preocupación de los vecinos radica, especialmente, en la poca distancia en el que ocurre las deflagraciones con respecto a las viviendas donde ocurren los hechos. El caso es que al producirse de madrugada, los hechos, los servicios de emergencia tienen que actuar también de forma acelerada para que no ocurran mayores desgracias. Dicho incendio, afectó a tres contenedores y requirió la rápida intervención de bomberos para sofocarlo.

El pasado 21 de junio, saltó la misma alarma cuando cuatro contenedores resultaron quemados en el municipio de Markina

No obstante, el pasado fin de semana, según ha informado el departamento vasco de Seguridad, el fuego tuvo lugar a las 05.00 horas, en el que fueron atacados los contenedores de residuos ubicados en la calle Sabin Arana. Tres contenedores fueron los que esta vez ardiaron en la calle Sabin Arana de Ondarroa. En noviembre del 2016, seis contenedores resultaron quemados en la cuesta de Arta Bide, frente al Politeña. Una persona fue iden-

tificada, aunque no se produjeron detenciones. También en el año 2010 tres contenedores resultaron quemados en la misma calle. En este caso, un número indeterminado de encapuchados lanzaron cócteles molotov contra tres entidades bancarias y quemaron varios contenedores en Ondarroa también. En el 2013, dos contenedores resultaron quemados en el calle Ibaiondo. Los ataques contra cajeros automáticos también han sido constantes en la localidad, un asunto que desapareció en otros municipios, pero que en Ondarra no cesa.

Victoria del Aurrera

El Aurrera sube a la mitad de la tabla, tras obtener una importante victoria 2-3, en casa del Derio, con lo que los hombres de Ibón López adquieren la tranquilidad necesaria y siguen con la buena racha. Los de Zaldupe están en el puesto 10, con 16 puntos. No obstante, esa buena marcha se tiene que rubricar el próximo fin de semana en el que los de Ondarroa juegan contra el tercer clasificado, el Gatika, una vez que no se pueden perder más puntos en Zaldupe, y es preciso hacerse más fuertes en el propio feudo ondarrés. Lo cierto es que después de un mal inicio, en una categoría que se desconocía totalmente, los rojillos no conocen la derrota desde la séptima jornada. El resto de partidos han sido victorias contra el Loiu y el Urduliz, mientras que contra Iurretako, Padura y Elorrio no se pudo obtener más que un empate.

ERMUA

Exposición en la plaza del Mercado

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Con motivo de la celebración, ayer lunes 18 de diciembre, del Día Internacional del Migrante, se ha inaugurado en la plaza del Mercado la muestra fotográfica 'Retratos de Ermua: historias de vida y acogida'. La exposición trata de visibilizar la fuerza, el valor, el respeto y el conocimiento mutuo con el que se crean las comunidades, y celebrar así la diversidad de Ermua.

En el marco del proyecto 'Press-Play!', un total de 67 personas vecinas de Ermua han participado cediendo su imagen y su voz a esta muestra fotográfica, que estará expuesta en la plaza del Mercado. El objetivo de la iniciativa es visibilizar los rostros de aquellas personas cuya historia desconocemos, pero que forman parte de nuestra comunidad; hacerles protagonistas en esta improvisada galería callejera, y ponerle rostro e historia

a la migración, la acogida, la convivencia y la solidaridad.

La exposición se podrá visitar durante un mes. Posteriormente, se mostrarán los audios y los vídeos de las historias de nuestros vecinos en la página web de 'Press-Play!', y se lanzará una serie limitada de postales con los retratos. Así, en la parte trasera de las postales se colocará la cita más relevante del protagonista, y a través de un código QR se podrán ver todas las cápsulas de vida, para que las historias puedan viajar, propagarse y volverse a contar con cada envío postal.

La muestra forma parte de la iniciativa global Inside Out Project, una plataforma cuyo fin es que las personas cuenten sus historias para transformarlas en arte callejero. Más de 260.000 personas de 129 países han participado ya en acciones grupales que forman parte de Inside Out Project.